

BROCHURE
D'INFORMATION

Projets
Formations
Jeux de simulation
Solutions numériques

Nous concevons et mettons en œuvre des outils d'apprentissage interactifs pour faciliter le dialogue entre différents groupes. Nous donnons aux acteurs locaux les moyens de s'engager activement dans la transformation des conflits, l'éducation civique et la participation des citoyens.

Ce que nous faisons

Nous créons des espaces sains et rassurants au sein de nos projets, dans lesquels les participants peuvent réfléchir et travailler sur les conflits sociaux et politiques. Nous nous considérons comme des modérateurs et des alliés dans les processus de transformation locaux. Notre point d'entrée initial est l'autonomisation des acteurs locaux en les dotant des connaissances et des compétences dont ils ont besoin pour produire le changement qu'ils souhaitent.

En établissant des liens entre nos partenaires, nous voulons contribuer à la mise en place de réseaux solides, entre les secteurs et au-delà des frontières. Nous développons et mettons en œuvre des activités à court et à long terme et offrons des services de conseil dans les régions en situation de post-conflit, en Allemagne et dans l'Union européenne.

Pourquoi nous le faisons

Nous nous efforçons de créer des sociétés diversifiées et inclusives. Nous pensons que le changement positif dans ce processus commence toujours par la découverte et l'acceptation de nouvelles perspectives sur les défis sociaux et politiques. En donnant des moyens d'action à nos partenaires et participants, nous leur permettons de travailler plus efficacement sur leurs propres conflits locaux.

Nous sommes animés par l'idée que les outils d'apprentissage interactifs et basés sur l'expérience contribuent de manière significative à ce changement positif et créent un espace fertile pour sortir des sentiers battus.



Comment nous le faisons - Jeux de simulation

Nous nous concentrons sur une approche d'apprentissage interactive, centrée sur l'acteur. Un jeu de simulation est un modèle de la réalité qui rend compréhensibles des questions complexes. Les jeux de simulation offrent des possibilités d'expérimentation et fournissent ainsi l'espace pour développer une culture d'apprentissage autonome et orientée vers la pratique.

Nous utilisons les jeux de simulation comme des laboratoires politiques, qui offrent aux participants la possibilité de tester des idées et des approches alternatives. Il en résulte une plus grande certitude quant à leurs effets et leurs conséquences à long terme. Dans le cadre d'un scénario donné, les participants sont mis au défi de traiter des problèmes politiques et sociaux en assumant le rôle des parties prenantes respectives. Ils changent ainsi de perspective, découvrent les racines et la dynamique des conflits et parviennent à une compréhension approfondie.

Jusqu'à aujourd'hui, nous avons développé de nombreux jeux de simulation qui couvrent une grande variété de sujets et peuvent être mis en œuvre avec différents groupes cibles.

Ce que nous réalisons

Nos activités ouvrent des voies de dialogue entre les organisations et les individus sur le terrain et au-delà des frontières. Nous construisons des ponts entre les groupes en conflit. En outre, nous aidons les acteurs locaux à développer une compréhension plus profonde des conflits et nous leur donnons les moyens d'influencer les processus politiques qui sont importants pour eux.

De cette façon, notre travail augmente l'impact des activités de nos partenaires locaux et promeut une citoyenneté active et critique.

Notre portfolio de jeu de Simulation



Nos Services

Depuis 2007, nous avons mené de nombreux projets, ateliers et formations de formateurs, couvrant un large éventail de sujets et de groupes cibles différents.



Jeux de Simulation

Nous avons développé plus de 50 jeux de simulation sur les conflits sociaux et politiques. Choisissez-en un ou demandez-nous de développer un jeu de simulation sur mesure pour vos besoins particuliers



Projets

Nous avons conçu et mis en œuvre une série de projets dans le monde entier, en soutenant les processus de transformation sociale et politique.



Solutions numériques

Nous avons développé des solutions numériques pour la transformation des conflits, ainsi qu'à des fins d'éducation civique. Ces solutions sont basées sur un navigateur, peuvent être utilisées via des smartphones, en réalité augmentée ou virtuelle.



Formations

Nous avons mis en place de nombreuses formations interactives pour différents groupes, tels que des activistes locaux, des organisations de la société civile, des diplomates et du personnel de gestion dans différentes parties du monde et en ligne.



Activités sélectionnées



PROJET

PRESENTES - Inclure les jeunes dans le processus constitutionnel

CHILE, 2021-2024

Accroître la participation politique des jeunes exclus et leur appropriation du processus constitutionnel.



PROJET

Action pour l'aide climatique régionale

ÉGYPTE, SUDAN, 2022 - 2025

Donner aux organisations dirigées par des jeunes les moyens de défendre les politiques climatiques et de suivre leur mise en œuvre.



FORMATION

Conférence nationale des femmes pour la paix

CAMEROUN, 2022

Soutenir le processus de paix en responsabilisant les organisations de femmes leaders grâce à des techniques de jeux de simulation.



SOLUTION NUMÉRIQUE

Cours en ligne sur les „ Conflits locaux Transformation“

YEMEN, 2022

Nous avons créé un cours en ligne auto-didacte pour les jeunes Yéménites afin de les sensibiliser à la transformation des conflits.



JEU DE SIMULATION

Kodori - Pourparlers de paix

COMPÉTENCES EN MATIÈRE DE NÉGOCIATION

Un cessez-le-feu est enfin mis en place. Les principaux acteurs tentent de parvenir à un accord de paix durable pour l'île de Kodori.



PROJET

Y-LEAD - Conseils locaux en Égypte

ÉGYPTE, 2019-2024

Accroître la participation des jeunes et des femmes, en les dotant du savoir-faire et des compétences nécessaires.



Que pouvons-nous faire

La conception de CRISP n'est pas seulement centrée sur nos propres idées, mais aussi sur une plateforme ouverte à d'autres projets ayant une motivation similaire à la nôtre.

Nous visons un échange animé d'informations et d'idées et nous sommes ouverts à de nouveaux formats et à de nouveaux défis.

Nous sommes impatients de recevoir votre message.

Prenez contact avec

Qui sommes-nous ?

CRISP a été fondé en 2007. Nous sommes une organisation indépendante, à but non lucratif, non partisane et non confessionnelle, basée à Berlin.

Le personnel du CRISP possède une vaste expérience dans le développement et la mise en œuvre d'outils d'apprentissage interactifs, la gestion de projets et la coopération avec des partenaires et donateurs internationaux.

Notre équipe expérimentée possède des compétences, des qualifications et une expertise régionale différentes, ce qui nous permet de nous adapter à de nombreux besoins et demandes différents